

# El alza de la Bolsa en noviembre, presagia un buen diciembre

2 [Diciembre](#), 2013 - 09:11

Credito: Gerardo Copca



El [mercado](#) accionario mexicano logró una de las mejores ganancias mensuales durante el mes de noviembre, al registrar el IPC un incremento de 3.56%, únicamente superado por el mes de enero cuando subió 3.60 por ciento. Hasta la fecha, el IPC acumula tres meses consecutivos de ganancias dejando una buena expectativa para superar los máximos de 42,781 (intradía) que alcanzó el pasado 12 de agosto de 2013, lo que extendería a su vez el “rally navideño” por lo menos hasta los 43,700 puntos de cierre de 2012, o inclusive hasta el objetivo de 45,390 puntos.

No obstante, todavía quedan acciones rezagadas respecto a los [precios](#) objetivos señalados entre las que se incluyen: ALSEA\*, BIMBO A, BOLSA A, COMERCIO UBC, COMPAR C, GAP B, GMEXICO B, GSANBOR B-1, KIMBER A, PEÑOLES\* Y SANMEX B. En caso que estas emisoras alcancen sus respectivos precios objetivos, el IPC podría cerrar por encima de los 43,700 puntos.

Uno de los detonantes que podría seguir dando impulso al IPC sería la aprobación de la reforma política que se espera para el próximo miércoles, y posiblemente una semana después podría ser aprobada la reforma energética. Para mediados de diciembre, los días 17 y 18, la Reserva Federal llevará a cabo su reunión de política monetaria, hecho que podría generar un poco de incertidumbre en los mercados, aunque será difícil que anuncie una reducción de los estímulos monetarios (QE3), porque hasta este momento los legisladores estadounidenses no han logrado aprobar el techo a la deuda ni tampoco el presupuesto de 2014.

## Análisis Técnico

Sigue la tendencia ascendente del IPC logrando en la semana una ganancia de 1,300 puntos, equivalentes al 3.16%, alcanzando ya los 42,575 puntos.

La próxima resistencia del principal índice de la BMV se ubica alrededor de los 42,750 puntos, donde es posible que presente una toma de utilidades, debido a los altos niveles de sobre compra que presenta el Índice de Fuerza Relativa (RSI) en 79.1 puntos. El IPC deberá mantenerse por encima de los 41,480 puntos para continuar la tendencia ascendente, y alcanzar por lo menos los 43,700 puntos con los que cerró en el 2012.

## **Empresas**

El Grupo Aeroportuario del Sureste (ASR) espera iniciar en este año la construcción de una cuarta terminal en el Aeropuerto Internacional de Cancún, con el que atenderán a seis millones de pasajeros en el 2016. Dentro de este proyecto también se contempla ampliar la Terminal 3, adecuándola para recibir aviones Airbus A380 a partir de 2015, entre otros proyectos.

Standard & Poor's dijo que sus calificaciones de riesgo crediticio y de deuda de Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMAB) se mantienen sin cambio tras la autorización de los tenedores de los certificados bursátiles OMA11 de modificar la garantía quirografaria de los certificados para incluir los avales de nueve de los 13 aeropuertos que opera la empresa.

El viernes por la mañana, el Grupo Aeroportuario del Pacífico (PAC) informó que obtuvo por parte del Juzgado Trigésimo Octavo de lo Civil del fuero común del Distrito Federal, la suspensión provisional de la asamblea extraordinaria de accionistas, convocada por Grupo México para el 3 de diciembre de este año. Por su parte, Gmexico desmintió lo anterior, y señala que la Asamblea se llevará a cabo.

Gerardo Copca, MetAnálisis

[fondos@eleconomista.com.mx](mailto:fondos@eleconomista.com.mx)